
Stadt Alfeld (Leine) 
 - Der Bürgermeister - 

Alfeld (Leine), 05.10.2021 
  

  
 

Protokoll über die 
Hybridsitzung des Sportausschusses 
____________________________________________________________ 

 
Sitzungsdatum: Donnerstag, den 02.09.2021 
Beginn: 18:05 Uhr 
Ende 18:45 Uhr 
Ort, Raum: Großer Sitzungssaal im Rathaus der Stadt Alfeld (Leine), 

Marktplatz 1, 31061 Alfeld (Leine) 
 
Anwesend: 

Vorsitzender 
Ratsherr Gerhard Jäschke  

stellvertretender Vorsitzender 
Ratsherr Jörg Schaper Zoom 

Mitglied 
Ratsherr Jürgen Kloth  
Ratsfrau Kerstin Funk-Pernitzsch Zoom 
Ratsherr Sören Kübeck Zoom 

Vertreter 
Ratsherr Guido Franke Zoom 
Ratsherr Dr. Thomas Stadler Zoom 

Bürgerdeputierter 
Herr Peter Pommeranz  

von der Verwaltung 
Herr Mario Stellmacher  
Frau Dr. Sonja Granzow  
Frau Claudia Exner-Höbel  
Frau Birgit Dörries Zoom 
Herr Gerrit Engelke Zoom 
  

Protokollführer 
Herr Arne Klingeberg  
 
außerdem Anwesend: 
Herr Uwe Bestian-Lehmann (SVA) Zoom 
Herr Dennis Scholz (SVA) Zoom 
Herr Bernd Haberla (Ing. Büro Richter) Zoom 
Herr Lars Lippert (Alfelder Zeitung)  
 
Abwesend: 

Mitglied 
Ratsherr Thorsten Sürig  
Ratsherr Uwe Höltgebaum entschuldigt 

Bürgerdeputierter 
Ratsherr Dominik Denner entschuldigt 
Herr Hans-Joachim Henne entschuldigt 
Herr Tobias Otten entschuldigt 
Herr Sven-Robin Steffen entschuldigt 
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Öffentlicher Teil 

 
 

 1. Eröffnung der Sitzung; Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Be-
schlussfähigkeit des Sportausschusses sowie der Tagesordnung 

 
Herr Jäschke eröffnet die öffentliche Sitzung des Ausschusses. Er begrüßt alle Ausschussmit-

glieder und die Verwaltung. Er stellt die ordnungsgemäße Einberufung und die Beschlussfähig-
keit fest. Die Tagesordnung wird in der geänderten Form sodann festgestellt. 
    
    
 

 2. Genehmigung des Protokolls über die Sitzung des Sportausschusses am 14.06.2021 

 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.  
    
    

 
 3. Planungsstand "Sport- und Freizeitzentrum Ziegelmasch"; mdl. Bericht 

 
Herr Stellmacher berichtet, dass heute eigentlich über die Belagsart entschieden werden soll-

te. Leider konnte eine weitere Bereisung von Kunstrasenplätzen im wesentlichen Corona-
bedingt mit den Nutzern noch nicht erfolgen. Aufgrund des engen Zeitplans, möchte die Verwal-
tung heute aber den Planungsstand vorstellen. Man werde die Planungen mit den unterschied-
lichen Belagsarten erstmal fortsetzen. Es gehe in dem mehrstufigen Förderprogramm nun da-
rum, auch den 3. Förderbescheid zu erhalten. Die Entscheidung welcher Belag genommen 
werde, könne dann bei der Vergabe vom Sportausschuss erfolgen. Im Moment werde das 
Budget um 55.000 € überschritten.  
 
Anschl. stellt Herr Haberla den Planungsstand per PowerPoint Präsentation vor.  

 
Herr Franke fragt nach dem Stand der Zuverlässigkeit des Microfilters.  

 
Herr Haberla teilt mit, dass nach jetzigem Stand die eingeplanten Filteranlagen ausreichend 

seien, die Microplastikanteile auszufiltern.  
 
Frau Funk-Pernitzsch fragt an, ob dies auch für den Abrieb der Oberfläche gelte. 

 
Dies wird von Herrn Haberla bejaht, durch die Randeinfassung verbleibt dies in der Anlage.  
 
    
    

 4. Mitteilungen der Verwaltung 

 
Herr Stellmacher geht auf die gerichtliche Auseinandersetzung mit dem Ing. Büro Dr. Krieger 

ein, über diese wurde schon häufig berichtet. Das schriftliche Urteil des OLG Celle liege der 
Verwaltung zwar noch nicht vor, aber er könne berichten, dass die Stadt unterlegen ist, wie es 
heute auch schon in der Alfelder Zeitung stand. Im Moment wird geprüft, ob die Eigenschaden-
versicherung für den entstandenen Schaden eintreten wird. Er berichtet, dass die Verwaltung 
mit dem Büro bei der Planung sehr zufrieden gewesen sei. Bei der Bauausführung jedoch nicht, 
hier habe Frau Dörries viel Zeit auf der Baustelle verbracht und die Bauleitung quasi übernom-
men.  
 
Frau Exner-Höbel teilt mit, dass ab sofort die 3G-Regel in den Sporthallen und im 7 Berge Bad 

anzuwenden sei. 
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 5. Anfragen 

 
Da es keine Anfragen gibt, beendet Herr Jäschke die Sitzung des Sportausschusses um 18:45 

Uhr. Er stellt fest, dass dies heute seine letzte Sportausschusssitzung war, weil er aus dem Rat 
ausscheiden wird. Er bedankt sich bei allen für die gute Zusammenarbeit und wünscht seinen 
Nachfolgern alles Gute bei der Arbeit im Sportausschuss.  
 
 
Vorsitzender:    Bürgermeister:   Protokollführer: 
     In Vertretung: 
 
 
(Jäschke)    (Stellmacher)    (Klingeberg)   
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